

ASSEMBLEE GENERALE 13 février 2021 RAPPORT MORAL



Présidence:

Le moral n'y était pas vraiment l'an dernier, et cette année encore moins.

La crise sanitaire a porté un coup particulièrement dur à tous les sports et également à la course d'orientation.

Des compétitions, des entraînements réduits voire interdits en période de confinement,

La forêt fragilisée en raison de l'infestation des scolytes et de la sécheresse – surtout sur le territoire alsacien.

J'ai beau essayé, j'ai du mal à voir le verre à moitié plein cette année.

GREF:

Le fonctionnement du GREF qui était déjà fragile a été quasi inexistant en 2020. Un seul stage a pu se dérouler avant le confinement.

Cela nous a amené à prendre la décision de stopper net lors de la première période de confinement.

Les conditions sanitaires imposées dans le cadre des mesures gouvernementales n'ont pas permis d'envisager une reprise.

Il n'en reste pas moins qu'à mon sens le GREF doit rester une des raisons essentielle de fonctionnement de la Ligue.

Trésorerie:

Une légère reprise sur fonds qui n'est pas vraiment significative.

A noter que le Comité directeur a décidé de prendre en charge l'intégralité des dépenses engagées au titre du GREF fin 2019 et début 2020 et de reverser intégralement la contribution des stagiaires pour La saison 2019-2020.

Avenir:

Comme je m'y étais engagée, 2020 sera ma dernière année. Je clos cette olympiade qui a vu naître la Ligue Grand Est.

Je laisse la place à une nouvelle équipe à laquelle je souhaite de réussir et de permettre à la course d'orientation du grand est de trouver un souffle nouveau.

Je vous remercie de votre attention.